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CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO 
ESTADO DA BAHIA 

Formosa do Rio Preto-Bahia, 06 de setembro de 2023. 

Indicação Gabinete nº. 07 / 2023 

Indicação Câmara n° . .ill / 2023 

Ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal Formosa do Rio Preto - Bahia 

MD.Sr. Hermínio Cordeiro dos Reis 

Ementa: Solicitação da construção de Campos 

Iluminados com Grama Sintética, nos bairros de 

nossa cidade relacionados abaixo: Santa Helena, 

Progresso, Morada Nova, Projeto. E nas zonas 

rurais: Cana Brava, Várzea de Dentro, Arroz, lntãs, 

Vazante, Lagoa do Dê, São Marcelo, Ouro, Canadá. 

O vereador Roberto Correia de Andrade, com assentos nesta Casa Legislativa e no uso 

das atribuições legais que lhes conferem, com amparo no art.126 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal, apresenta à Mesa Diretora desta Casa para que seja submetida a presente 

indicação e apreciação do Plenário e, sendo aprovada, seja enviada ao Prefeito Municipal, para 

que o poder Executivo municipal juntamente com o departamento competente, de outras 

providencias. 

Atenciosamente, 

~.. Ga.binete do Vereador, 06 de setembro de 2023. , I , 
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Ver;ador autor 
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CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO 
ESTADO DA BAHIA 

JUSTIFICATIVA 

Considerando que, o futebol, além de fazer parte da nossa cultura, também é uma 

excelente opção para quem gosta de praticar atividade física e isso se deve ao fato ser um 

exercício fisico completo, que permite ao praticante trabalhar movimentos de alta intensidade 

e variação. 

Considerando que; entre chutes, corrida, saltos e giros, os benefícios do futebol 

chamam a atenção por conseguir manter o corpo saudável de diversas maneiras, sendo um meio 

eficaz para melhorar ou manter a saúde e sua prática permite desenvolver não só qualidades 

físicas, mas também psíquicas e morais. 

Considerando que, um campo iluminado de grama sintética, é um espaço de lazer 

com dimensões socioambientais, que promove integração, sociabilidade, amizades, alcançando 

saúde e também a recreação. 

Considerando que, com a construção dos referidos campos de grama sintética, 

irá não só desafogar o nosso Estádio Anízio Carvalho de Jesus, como estará estimulando a 

mudança de hábitos, melhoria da saúde e a qualidade de vida da população. 

Certo da atenção e zelo de todos aqui presentes nessa Colenda Câmara, com o 

bem estar de nossos munícipes, esperamos em Deus, que o nosso pedido seja agraciado pelo 

nosso Poder Executivo Municipal, desde já agradeço. 

Sem mais para o momento, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de estima 
e consideração. 

Atenciosamente, 

/ ;?abinete do Vereador, 06 de setembro de 2023. 
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